



León, 2 de junio de 2014

PSOE: “La contabilidad municipal confirma que el PP mintió reiteradamente sobre el gasto de telefonía”

- **Los gastos denunciados por el PSOE superan los 490.000 euros sin contabilizar diciembre**
- **El informe de los Servicios Económicos revela un desvío de las previsiones y anuncios del Equipo de Gobierno**

El informe de los Servicios Económicos municipales, realizado a raíz de la petición del Grupo Municipal Socialista, confirma que el Partido Popular ha mentido en numerosas ocasiones sobre el gasto real en telefonía y el ahorro realizado. “Los gastos correspondientes al año 2013 superan los 490.000 euros hasta el mes de noviembre, según confirma este informe, lo que desmiente todas las declaraciones de reducción del gasto que han realizado los responsables del Equipo de Gobierno y confirman las denuncias de falsedad de los datos efectuadas por el PSOE”, destaca el concejal Vicente Canuria.

El informe de los servicios económicos ratifica lo avanzado por el Grupo Municipal Socialista que en dos ocasiones ya denunció que el gasto anual superaba los 500.000 euros, rechazando todas las declaraciones de la concejala de Personal que alardeaba de una reducción de más de un 30% del gasto y de que finalizaría el año con un porcentaje del 50%, y una factura cercana a los 350.000 euros. El informe revela una cuantía de 490.000 euros si bien



específica que en la contabilidad municipal no consta la factura del mes de diciembre que elevaría la cifra global a los niveles que ha indicado el PSOE teniendo en cuenta las cuantías aprobadas en Junta de Gobierno Local mensualmente.

El Grupo Municipal Socialista denuncia también ese “retraso en la contabilidad que es, cuanto menos, alarmante”. “El informe del interventor tiene fecha de 21 de mayo y confirma que la contabilidad del año 2013 no está cerrada, no incluye aún la facturación de diciembre; un retraso intolerable”, indica Canuria.

El PSOE señala que el desfase en las cuentas municipales es alarmante y existe una brecha abismal entre las previsiones de gasto y el gasto real ejecutado a final de año, “un desfase que se ha ratificado en el plan de ajuste y que hemos denunciado en numerosas ocasiones y que confirma que la gestión económica del alcalde es caótica pese a sus continuas auto-alabanzas”. “Ni ahorran ni arreglan las cuentas, lo único que hacen es transmitir falsos datos de buena gestión que se caen por ellos mismos en cuanto es necesario ponerlos en una contabilidad”, explica el edil.

El informe económico realizado por el Ayuntamiento sobre los gastos en Telefonía fue confeccionado a raíz de la petición, el pasado mes de abril, de los datos concretos de facturación tras denunciar el PSOE que existía una contradicción entre los gastos publicitados por el PP y los aprobados realmente en Junta de Gobierno. “Ahora el propio Equipo de Gobierno se ve obligado a confirmar que el PSOE tenía razón en su denuncia ya que así lo han ratificado los técnicos municipales”, agrega Canuria.